



よく歩きました！ 春の遠足

5月16日（火）、五十谷の海岸へ春の遠足に行きました。最初の目的地は鈴木牧場です。牛舎に入り牛とご対面。かわいい目をしてはいますが、大きくてなかなかの迫力！最初はちょっと慎重でしたが、慣れてくると牛をなでたりブラッシングしたりすることができました。

五十谷の海岸に到着すると昼食です。お母さんが作ってくれたサンドイッチを頬張っていました。食事が終わると運動タイム。ナイスバッシングでした。（ペッパーミルパフォーマンスも決まった！）

絶対に終わることのない「作文しりとり」をしながら帰りました。

「レモン・・・のジュースはおいしかった。」

「たくあん・・・はごはんに合う。」

※「ん」がついても終わらない！



交流学習で、友達の輪が広がっています！

5月18日（木）に柳東小学校の1年生とオンラインでの交流学習をしました。2回目ということもあり、笑顔と会話が増えた1時間でした。

5月24日（水）には日積小学校へ交流学習に行きました。到着すると日積小学校の1年生が手を引いて教室へ連れて行ってくれました。みんなとてもフレンドリーに接してくれて、すぐに仲良くなり、楽しい時間を過ごせたようです。普段できない「グループでの話し合い」や「おにごっこ」など、様々な経験をすることができました。そして初めての給食。この日はパンのメニューでしたが、「おいしい！」と言いながらあっという間に完食していました。

